



Nº 137

Le 12 juin 1989

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR REVIENT D'UNE MISSION
COMMERCIALE BIEN RÉUSSIE EN ESPAGNE

En fin de semaine dernière, le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, est rentré d'une fructueuse mission commerciale en Espagne. Les présidents et directeurs généraux de neuf sociétés canadiennes l'accompagnaient dans cette visite, au cours de laquelle ils se sont rendus dans trois villes espagnoles du 4 au 8 juin 1989.

La mission a commencé à Madrid, où M. Crosbie a eu des entretiens avec des ministres espagnols clés, dont son hôte, le secrétaire d'État au Commerce, M. Apolonio Ruiz Ligeró; le ministre de l'Économie et des Finances, M. Carlos Solchaga et le ministre de l'Agriculture, des Pêches et de l'Alimentation, M. Carlos Romero. Au cours de ces réunions, le ministre Crosbie a souligné que le commerce entre le Canada et l'Espagne possède un excellent potentiel de croissance, surtout en raison des nouvelles possibilités offertes par la création d'un marché européen unique en 1992 et par l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.

Les points saillants de la visite à Madrid ont été l'audience accordée à la délégation par le roi d'Espagne, Sa Majesté Juan Carlos I, et l'allocution principale que M. Crosbie a prononcée lors du déjeuner inaugural de l'Association hispano-canadienne.

À Madrid, le Ministre a également discuté avec ses interlocuteurs espagnols du groupe de travail que le Canada et la CE ont résolu de mettre sur pied pour étudier le problème de la surpêche dans les eaux de l'Atlantique nord-ouest qui se trouvent au-delà de la zone économique exclusive de 200 milles du Canada. Les représentants des deux gouvernements ont convenu que les différences entre le Canada et la CE en ce domaine devraient être étudiées sérieusement afin de déterminer comment le problème

.../2